

生徒総会

5月24日（火）生徒総会が実施されました。

議長は3年次生の吉村恒輝さんと深道温人さんです。二人は、堂々とした態度で議事の進行を務めてくれました。生徒総会の主な議題は、令和3年度の行事・決算の報告、また、令和4年度の行事・予算の審議でした。中でも、生徒が一番熱心に議論したのは、各クラスからの要望です。この要望書は各クラスがLHRで作成し、最終的に生徒会で審議したものです。「全教室にWi-Fiが欲しい」「下足室の傘立てを増やして欲しい」などの意見が生徒からの要望として学校側に提出されることになりました。



いじめノックアウト集会

5月24日（火）、「いじめノックアウト集会」が行われました。今年、生徒皆で考えるテーマは「ダイバーシティ（多様性）」です。年齢、性別、人種、宗教、障害の有無などで人を差別することなく、他者との違いを受け入れることの大切さが、動画の視聴や生徒会による文章の朗読を通じて伝えられました。生徒たちは皆、真剣な表情をしており、身近な問題として考えている様子がうかがえました。



「私たち、佐世保中央高等学校昼間部生徒一同は、ダイバーシティ（多様性）の考え方になり、いじめをしない、させない、起こさせないことを宣言します。今日学んだことを身につけ、多様な考え方をもち、これからの学校生活を過ごしていきましょう。」（生徒会長より）



新入生歓迎遠足

4月28日（木）、但馬岳への新入生歓迎遠足を実施する予定となっていました。ところが、前々日に降った大雨の影響で登山道の状態が非常に悪く、安全性を鑑みて、体育館での歓迎行事に変更となりました。生徒会の進行で、「お絵かき大会」や「O×クイズ」といった、全員で楽しめるイベントが行われました。下級生と上級生が仲良く交流する姿が見られ、非常に楽しい時間となりました。

来年こそは、青空の下で歓迎遠足ができるといいですね！



進路ガイダンス

5月20日（金）1～3年次対象の進路ガイダンスが行われました。1年次生全員と2年次生の就職希望者はマナー講座、3年次生の就職希望者は模擬面接指導、2・3年次生の進学希望者は学校ごとのガイダンスに参加しました。

3年次生は、本番まで間がありません。どうぞ今日のことをしっかりと役立ててください。



面接の練習をしています 😊

ガイダンス受講中 🎵



マナー講座受講中！積極的にメモをとりながら、真剣に聞いています 🙌



6月の予定



- | | |
|-----------------------------------|--------------------|
| 6月7日（火）生徒会役員立候補受付開始 | 6月24日（金）ボランティア地域清掃 |
| 6月10日（金）定通大会壮行式 | 6月26日（日）全商簿記実務検定 |
| 6月12日（日）定通大会（佐世保市）
定期考査時間割発表 | 6月28日（火）生徒会役員改選告示 |
| 6月13日（月）振替休日 | 6月30日（木）耳鼻科検診（1年次） |
| 6月14日（火）定通大会報告会 | |
| 6月18日（土）県一斉模試（3年次）
就職模試（2・3年次） | |
| 6月19日（日）全商ビジネス計算実務検定 | |
| 6月20日（月）第1回考査（～24日） | |

